



こうちょうしつ

校長室だより

10月号

こんげつ せいかつもくひょう

今月の生活目標

こころをこめて

そうじをしよう

前日の雨には運動会開催が心配されましたが、当日は最高の天気！運動会日和となりました。たくさんのご来賓様、保護者様に見守られながら、運動会が開催できました。

今年の運動会のめあては「協力して笑顔で思い出に残る世界一最高な運動会にしよう」でした。これは、「どんな運動会にしたい？」と各クラスで話し合い、それを運営委員会の児童がまとめてできたものです。全員の思いがこのめあてに込められていました。当日は、全学年、一人一人の精一杯の演技・競技が続き、運動場全体が興奮と感動に包まれました。私は、特に児童の笑顔には心が打たれました。練習の成果が存分に発揮されたのではないでしょうか。児童の頑張りはもちろんのこと、教職員の力、保護者様や地域の皆様の力がすべて合わさった、高殿が一つとなって協力してできた運動会でした。思い出がいっぱいの、世界一の運動会となりました。

2学期も約半分が終わり、これからは、各学年の遠足、6年生は修学旅行と行事が続きます。また12月の学力経年調査(3~6年)に向けて、基礎学力の定着、学力向上の取り組みも加速して進めていきます。様々な体験を通して児童は成長します。バランスのよい教育活動が進められるよう、教職員一丸となって、実りの秋にしてまいります。引き続き、学校の教育活動にご理解ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

校長 山内 太一

運動会スケッチ

※学校ホームページにもたくさんの中止を載せています



修学旅行について

11/19(火)20(水)

修学旅行の目的は、「知識を広げる」「集団生活のきまりを守る心を養う」「社会に生きる一人として守るべきルールを身に付ける」などがあげられます。本校では、人権教育を柱とした教育方針に基づき、毎年広島へ行って「平和」について考えを深めています。6年間積み上げてきた「平和」への思いを、平和記念公園や原爆資料館、語り部から話を聞くなどの体験活動で確かめています。また、修学旅行に際し、下級生に向けて、修学旅行前の11(月)と、旅行後の12/5(木)に、最高学年としての気持ちを伝える平和集会を行います。

今、職員室前の棚には、「平和の砦を築こう」と題して、平和の大切さや戦争の悲惨さが感じられる本を展示しています。6年生が給食の前後に通る廊下ですので、この本を見ながら、来月の修学旅行に向かっていってほしいと願っています。

※次年度以降、物価高や大阪万博の影響で、ホテル代やバス代の高騰が懸念されます。5年生の林間学習も同様です。事務職員が旅行業者と掛け合い、児童費(学校徴収金)をできるだけ上げない努力を行っているところです。



学校行事

◇不審者対応訓練 11/13 (水) 11:00~

不審者が校内に侵入した場合を想定し、教職員が連携を図り児童の安全を守るための訓練です。

児童には、身を守るために正しい行動を指導します。当日は、旭警察署のご協力をいただきます。

◇PTA 親子ふれあい活動 11/29 (金)

2年生;5時間目 3年生;6時間目

親子で楽しく活動しましょう！保護者同士の交流もぜひ積極的にお願いします。

◇運動能力サポート事業

11/11(月)、25(月)、28(木)

旭区の事業で、講師を招き、運動の楽しさやコツを教えていただきます。

全学年が1時間ずつ実施します。取り組みの様子は学校ホームページでお伝えします。